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Kurzprotokoll des Vorstandstreffens vom Stadtelternrat Bielefeld am 
04.12.2023 

Ort: Gaststä(e  „Alt-S/eghorst“ 

Zeit: 19.00 – 21.00 Uhr 

Tagesordnung 

Top 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßt die Erschienenen und stellt die Tagesordnung vor. Die Beschlussfähigkeit des 
Vorstandes wird festgestellt. Herr Schraub stellt die Tagesordnung der Sitzung vor. Die Sitzung beginnt 
um 19.00 Uhr. 

Top 2 „Neues aus der Poli;k, dem Schulausschuss und der AG ,Schulwegsicherheit‘“ 

Herr Seidel berichtet über den für 100.00 Euro eingerichteten Computerraum an der GS Quelle mit 
sechzehn Schüler_innenarbeitsplätzen, der schwerpunktmäßig für den Informa/kunterricht genutzt 
wird. Der Raum ist „sehr speziell“. 

Aussta(ung der Schulen in städ/scher TrägerschaV im Schuljahr 2024/25 weiter erfolgt, so wie im 
entsprechenden Ratsbeschluss vorgesehen. Die Diskussion geht darum, welche Schulen wann 
ausgesta(et werden.  Dabei spricht sich die Mehrheit der Anwesenden für eine Priorisierung von S-I 
und S-II-Schulen aus. Nach AuskunV von Herrn Seidel wird nach Sozialindex „ausgerollt“, d. h., 
Schulen mit einem höheren Anteil an sozial benachteiligten Schülern stehen vorne. Benachteiligte 
Schüler werden durch Tablet-Computer befähigt, differenzierte Unterrichtsangebote  leichter 
wahrzunehmen.  

Herr Seidel weist dabei darauf hin, dass die Nutzungsbedingungen für das Masterprogramm I-Serve 
(Mail, App-Handling, Kalender – flächendeckend genutzt von allen Bielefelder Schulen) einheitlich 
sein sollen. Bislang geht nur eine Rumpf-Nutzungsvereinbarung an die Schulleiter_innen, die dann an 
die schulische Wirklichkeit angepasst wird.  
Es wird von Herrn Seidel über die Schulschwimmassistent_innen informiert. Diese sollen auch für 
Förderschulen anforderbar sein. Der Stadtelternrat wird sich dafür einsetzen.  
Es wird über den vorsätzlich gelegten Brand an der Theodor-Heuss-Schule in Sennestadt informiert, 
bei dem am 31.10.2023 ein Schaden von mehreren Hunder(ausend Euro entstanden ist. Der ISB ist 
dabei, die Brandschäden zu beheben. Ein Teil des Schulgebäudes ist – Anfang Dezember 2023 – 
immer noch nicht nutzbar.  

Top 3 Berichte 

Herr Lamprecht setzt sich Anfang Januar 2024 mit der LandeselternschaI NRW in Verbindung um 
etwas zum Stand von deren Bemühungen um das Thema „Schulnebenkosten“ zu erfahren.  
 

Schulwegsicherheit  Das Thema „Umleitungen“ bei Schulwegen wird nachgebessert. Bei Baustellen 
sollen vernünVige und sichere Umwege für Schüler_innen auf dem Schulweg eingerichtet und 
bezeichnet werden. 

SER Eine Stellungnahme zur nicht tragbaren Heizungssitua/on an der Buschkampschule in Senne soll 
formuliert werden. 
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Jugendamtselternbeirat Es wird über bestehenden FachkräVemangel in den KiTas berichtet, der sich 
durch die Insolvenz des großen Trägers AWO Ostweskalen noch weiter verschärV hat. 

Top 4 Wissenswertes (Website) 

Das Thema soll auf der nächsten Sitzung besprochen werden. 
 

Top 5 Schwimmassistenten 

Das Thema ist unter Top 2 besprochen worden. 

Top 6 Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung des Stadtelternrates findet nach der Hauptversammlung am 26.10.2023 am 
08.01.2024 um 19.00 Uhr im „Alt-S/eghorst“ sta(. Herr Seidel lädt rechtzei/g dazu ein.  

Die Sitzung ist um 20.33 Uhr von Herrn Schraub geschlossen worden. 

Bielefeld, den 03.01.2024 

 

               (Protokollführung ) 


